



Ahora salpica a PAN abogado de 'El Mayo'

Ciudad de México.- El sábado, las relaciones del abogado de Ismael "El Mayo" Zambada, implicaron a Morena.

Ayer, Morena exhibió que también el PAN tuvo nexos con Juan Pablo Penilla.

El uso del salón de la Cámara de Diputados, donde en 2023 el abogado fue reconocido como Embajador por la Paz, fue gestionado por la legisladora panista María Teresa Castell.

El morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Cámara de Diputados, reveló la gestión del recinto donde fue reconocido el abogado.

"Hago públicos los documentos donde en la Legislatura pasada, a petición de la entonces diputada del PAN, María Teresa Castell, se otorgó un reconocimiento a Juan Pablo Penilla Rodríguez", dijo.

El escrito indica que en el segundo piso del Edificio A del Congreso se llevaría a cabo el Foro "Excelencia Profesional", donde se condecoró al polémico abogado.

El sábado, el vocero del PAN, Jorge Triana, recordó que hace casi dos años se homenajeó en San Lázaro la carrera del jurista, quien entonces se dedicó a hablar bien del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador.

El día del galardón, Penilla aseguró que existía la necesidad de una reforma "de gran calado" en el Poder Judicial, por lo que ofreció su apoyo durante las conversaciones que se darían eventualmente para abordar el tema desde la Cámara baja.

La Administración del Gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal, se deslindó de Penilla tras señalamientos de Simón Levy, ex subsecretario de Turismo en el sexenio de AMLO, quien afirmó que documentos del Departamento de Estado de Estados Unidos evidencian y respaldan la relación directa entre Penilla y el Mandatario morenista.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/nacional/2025/feb/24/ahora-salpica-a-pan-abogado-de-el-mayo-679808.html>